



満天の星

令和4年3月14日
村上市立神納小学校
学校だより3月号



<http://kanno-e.mu>
<http://kanno-e.mu>
<http://kanno-e.mu>

感謝！

開校して2年目が過ぎようとしています。この間、感染禍にありながらも、子どもたちはいろいろなよさを発揮してくれました。例えば、教室で学習や物事に一生懸命取り組む姿、縦割り班や地域で下級生や友達を思いやる姿、校庭で男女を問わず誰とでも元気に遊ぶ姿など、普段の子どもたちの様子を見ていて感心させられたことが多くありました。これらのことは、きっと神納小学校の子どもよき姿として今後ずっと受け継がれていくことでしょう。

さて、6年生はもうじき当校を卒業します。1年生から5年生は、一学年ずつ進級します。この時期になると、6年生は何とも凛々しくなり、他の学年の子どもたちも一回り頼もしく見えます。昨年と比べると、背丈が伸びたという体の成長だけでなく、心も成長しました。子どもたちは、それぞれのよさを発揮しながらも、今後も成長していくことでしょう。年度替わりという節目に、子どもたちの成長を目の当たりにして、私はうれしく思っています。3学期終業式や卒業式は、その成長を認め、励ます特別な場と考え、全教職員とともに祝福したいと思います。

最後になりますが、子どもたちが大きく成長できたのは、保護者や地域の皆様のおかげです。経験したことのないウイルスとの闘いの中、様々な制限を施してきたにもかかわらず、学校の取組を肯定的に受け止めてくださるとともに、温かく見守ってくださり、ありがとうございました。皆様に深く感謝しております。ぜひ、来年度もこれまでと変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

(校長 小山 和浩)

**過去には感謝を、現在には信頼を、
未来には希望を。**

otto・bolno



6年生を送る会～ありがとう 6年生～

これまで神納小学校のリーダーとして様々な場面で学校を引っ張ってくれた6年生に、「ありがとう」の気持ちを伝える「6年生を送る会」が2月25日（金）に行われました。

どの学年からも6年生への感謝の気持ちが伝わる和やかで楽しい会になりました。



1年生と一緒に入場



3年生のはじめのことば



4年生の垂れ幕披露



2年生によるプレゼント渡し



5年生による全校ゲーム



6年生からのメッセージ

新潟県児童生徒絵画・版画コンクール

〈準牧田賞〉5年…遠山胡太郎さん

〈特選〉

2年…内山 陽紀さん 加藤 愛唯さん 横山 慧さん

3年…近 桃葉さん 4年…平山 柚葵さん 木村 蒼汰さん

5年…藤山 真緒さん



お知らせとお願い

(1) 給食会計及びPTA会計の報告について

本年度の給食会計報告及びPTA会計報告を神納小学校のホームページでお知らせします。これに伴い、紙面での報告は行いません。3月中に掲載しますので、ご承知おきください。また、パソコンや携帯電話等で見るできない場合は、学校に連絡くださいますようお願いいたします。

(2) タブレット端末とACアダプター、ケースの返却について

本年度、各児童に配付し毎日持ち帰りをしているタブレット端末は3月15日（火）で本年度の持ち帰りを終了し、学校で預かります。また、ACアダプター及びケースも学校で保管しますので、3月18日（金）までに学校への返却をお願いいたします。